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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO INSTITUTO DE 

ENGENHARIAS E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Aos vinte e seis dias do mês de março de 2019, às treze horas e trinta minutos, no Campus das 1 

Auroras, em Redenção/CE, mediante prévia convocação, realizou-se a 2ª reunião ordinária do 2 

Conselho do Instituto de Engenharias e Desenvolvimento Sustentável, sob a presidência do Diretor 3 

do IEDS, George Leite Mamede, e com a presença dos seguintes conselheiros: Herminio Miguel 4 

de Oliveira Filho (Vice-diretor do IEDS); José Cleiton Sousa dos Santos (Coordenador do curso 5 

de Engenharia de Energias); João Paulo do Vale Madeiro (Coordenador do curso de Engenharia 6 

de Computação); Aluísio Marques da Fonseca (Coordenador em exercício do MASTS); Artemis 7 

Pessoa Guimarães, Cícero Saraiva Sobrinho, Halisson de Souza Pinheiro, Ranoyca Nayana 8 

Alencar Leão e Silva Aquino (Representantes Docentes); Lucas Lucena da Silva (Representante 9 

dos servidores Técnico-Administrativos em Educação); Robna da Costa Ferreira (Representante 10 

discente). I – ABERTURA DOS TRABALHOS. Havendo quórum regulamentar, o Presidente 11 

cumprimentou os presentes e declarou abertos os trabalhos. Inicialmente, a pauta e a ordem da 12 

pauta foram aprovadas pela unanimidade dos presentes. II – APROVAÇÃO DE ATAS DE 13 

REUNIÕES ANTERIORES. Na ocasião, foram aprovadas, por unanimidade dos presentes, as atas 14 

das reuniões realizadas nos seguintes dias: 19.12.2018 e 05.02.2019. III -  PARECER SOBRE O 15 

MANDADO DE SEGURANÇA REFERENTE AO CONCURSO PARA O SETOR DE ESTUDO 16 

DE SISTEMAS DE COMPUTAÇÃO E ENGENHARIA DE SOFTWARE (PROCESSO 17 

23282.002148/2019-83). O Conselho do Instituto de Engenharias e Desenvolvimento Sustentável 18 

manifestou-se, por maioria dos presentes, com uma abstenção, de forma FAVORÁVEL ao parecer 19 

emitido pela comissão responsável por analisar a regularidade da titulação apresentada pelo 20 

candidato Tales Paiva Nogueira, no qual manifestou-se pela não equivalência entre o diploma de 21 

graduação do candidato e o perfil exigido pelo Edital 20/2018. IV -  P. 23282.000739/2019-16: 22 

SOLICITAÇÃO DE REDISTRIBUIÇÃO DO SERVIDOR OCUPANTE DO CARGO DE 23 

DOCENTE DO MAGISTÉRIO SUPERIOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ -24 

CAMPUS DE SOBRAL NO QUAL É LOTADO NO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA E 25 

DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA E COMPUTAÇÃO (PPGEEC) 26 

PARA O INSTITUTO DE ENGENHARIA E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL (IEDS) 27 

DA UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-28 

BRASILEIRA (UNILAB) EM REDENÇÃO -CEARÁ. Após apresentação do parecer emitido pela 29 

comissão responsável por analisar o pedido de redistribuição, este conselho votou acerca de duas 30 
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propostas, a saber: a) Aprovação do pedido de redistribuição do servidor docente Vandilberto 31 

Pereira Pinto do Magistério Superior da Universidade Federal do Ceará -Campus de Sobral; b) 32 

Reabertura de concurso para o setor de estudo de Robótica, Controle e Automação, exigência de 33 

perfil apenas no nível de doutorado, conforme edital 020/2018. O resultado da votação foi a 34 

seguinte: Proposta A: 07 votos; Proposta B: 1 voto; Abstenções: 03 votos. Dessa forma, o Conselho 35 

do Instituto de Engenharias e Desenvolvimento Sustentável manifestou-se de forma FAVORÁVEL 36 

à redistribuição do Prof. Vandilberto Pereira Pinto, seguindo assim o parecer da comissão 37 

responsável. V – ENCERRAMENTO. A reunião foi encerrada às quatorze horas e trinta minutos. 38 

Para constar, eu, Lucas Lucena da Silva, Representante dos servidores Técnico-Administrativos em 39 

Educação, lavrei a presente ata, assinada por mim, a qual, depois de lida e aprovada, será assinada 40 

pelos conselheiros. 41 

APROVAÇÃO DA ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO 

INSTITUTO DE ENGENHARIAS E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 


